

Acuerdo entre Airtel Móvil, S.A. y Banesto

EL SERVICIO BANESTO BROKER SE INCORPORA AL SERVICIO AIRTEL CONECTA.

Banesto tiene formalizados ya acuerdos con Telefónica, British Telecom y Comunitel para potenciar la utilización de su Broker y de su Monedero Virtual.

Madrid, 16.- Airtel Móvil, S.A. y Banesto han llegado a un acuerdo para ofrecer el servicio de compra-venta de valores de la entidad financiera Banesto Broker, a través del servicio WAP Airtel Conecta. Con este acuerdo Banesto Broker sigue a la cabeza como intermediario de bolsa en la Red, también accesible desde los teléfonos móviles WAP de Airtel.

Los clientes de Banesto podrán comprar y vender acciones de Bolsa de una forma rápida y sencilla, a la vez que segura, desde su teléfono móvil WAP de Airtel. Cuando el usuario acceda al portal WAP Airtel Conecta podrá navegar hasta el servicio de la entidad financiera, y al igual que ocurre actualmente en INTERNET, accederá a Banesto Broker previa presentación del código de su tarjeta Virtu@Cash y su clave secreta. Con este servicio el cliente puede también consultar desde su teléfono WAP el estado y movimientos de sus cuentas corrientes, tarjetas de crédito y débito y consultas de Fondos de Inversión. Próximamente Banesto incorporará la operativa de comercio electrónico.

Con el acuerdo alcanzado entre ambas compañías, Airtel Móvil, S.A. confirma su posición de liderazgo en el desarrollo de servicios avanzados a través de Internet móvil en España, llegando a acuerdos y alianzas estratégicas con las principales empresas y organismos representativos en diferentes sectores. Igualmente, Banesto se afianza como una entidad, dentro del sector financiero, con una actitud claramente innovadora, ofreciendo a sus clientes servicios de valor añadido, participando activamente en cualquier avance tecnológico que represente un impulso en la compra-venta por INTERNET y llegando a acuerdos con las compañías líderes en el sector.

Banesto

Banesto es una entidad líder en la banca electrónica en España, con una sólida experiencia en INTERNET y con una infraestructura tecnológica puntera.

Banesto ha alcanzado numerosos acuerdos con las principales compañías de telecomunicación operantes en España, con la finalidad de desarrollar sus servicios en INTERNET y consolidarse en su posición de liderazgo e innovador en las diversas

oportunidades de negocio que están surgiendo en INTERNET, como una nueva forma de aproximación y comunicación con sus clientes y no clientes.

En este sentido, su portal financiero Banestobroker.com, está accesible a través de los portales WAP de las dos principales operadoras de telefonía móvil, Telefónica Móviles y Airtel. Banesto ha sido la primera entidad en España y la segunda del mundo en ofrecer una solución bancaria a través de la red internet utilizando un teléfono móvil. Igualmente, este servicio de compra-venta de valores por INTERNET, que ofrece todo tipo de operativa e información bursátil, está también accesible por los usuarios de Netgocio.com mediante el acuerdo alcanzado entre el Banco y British Telecom.

Banesto es la única entidad financiera que dispone de una tarjeta exclusiva para comprar en INTERNET, la tarjeta VirtualCash. En Mundo Internet 2000, donde Banesto ha sido la única entidad financiera presente en el evento, lanzó su nueva tarjeta monedero VirtualCash+, que permite realizar compras tanto a clientes como no clientes y que impulsará el negocio de comercio electrónico en España. Igualmente, Banesto ha logrado acuerdos con compañías para consolidar su posición en comercio electrónico y en medios de pago por INTERNET. En este sentido, está el alcanzado recientemente con Comunitel para ofrecer a través de la tarjeta VirtualCash+ servicios telefónicos de prepago y con British Telecom para emitir la tarjeta VirtualCash+ en su comunidad virtual Pobladores.

Esta capacidad tecnológica y de innovación se está viendo refrendada año tras año en los numerosos reconocimientos que recibe Banesto en relación a INTERNET.

Airtel Móvil, S.A.

Airtel con más de 5 millones de clientes, es el primer operador integrado del mercado español, con una oferta conjunta de telefonía móvil, fija e INTERNET y fue el primer operador español en lanzar al mercado su servicio WAP en octubre del año pasado.

Airtel Conecta desarrollado en colaboración con Navegalia, es el servicio INTERNET-Móvil de Airtel, el cuál ofrece una amplia gama de contenidos de información de interés general, servicios personales, además de la navegación libre por la red.

Las informaciones y servicios de Airtel Conecta son accesibles desde los teléfonos móviles y desde los PCs.

Madrid, 16 de Febrero de 2000